
7 Pièces

265 m²

Réf. 4684-BGA

1 250 000 €

Aix-en-Provence
Maison à vendre (13100)
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L'Office  Immobilier  d'Aix-en-Provence  vous  présente  à  la  vente  cette

ravissante  villa  au  calme,  alliant  charme  et  modernité.Situation  et

contexte  :À  seulement  5  min  du  centre-ville  historique,  15  min  de  la

Gare  TGV  et  20  min  de  l'aéroport  Marseille-Provence,  cette  villa

bénéficie  d'un  emplacement  idéal.Description  intérieure  :Sur  une

parcelle  arborée  de  2  730  m²,  la  villa  offre  une  surface  habitable

généreuse. Au rez-de-chaussée, une vaste entrée, un séjour avec salon

et  salle  à  manger,  une  buanderie  fermée  et  une  cuisine  équipée  avec

îlot dînatoire s'ouvrant sur la terrasse exposée au sud. ...

The  Aix-en-Provence  Real  Estate  Office  presents  for  sale  this  lovely,  quiet  villa,

combining  charm  and  modernity.Situation  and  context:Just  5  minutes  from  the

historic  city  center,  15  minutes  from  the  TGV  station  and  20  minutes  from

Marseille-Provence  airport,  this  villa  benefits  from  an  ideal  location.Interior

description:On a wooded plot  of  2,730 m², the villa  offers generous living space.

On the ground floor, a large entrance, a living room with lounge and dining room, a

closed  laundry  room  and  a  fitted  kitchen  with  dining  island  opening  onto  the

south-facing terrace. A beautiful cellar in ...
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